
Compte rendu du Conseil Départemental de l'Action Sociale   (CDAS)  
du   13/09  /201  6  

A l'ordre du jour, l'approbation du procès-verbal du CDAS du 1er juillet 2016, un point budgétaire
sur les actions locales 2016, des propositions de sorties 2017 (week-end et à la journée) pour les
actifs  et  les retraités,  une  proposition d'un arbre de  Noël  interministériel  pour 2018 et diverses
questions.

Suite  à  nos  diverses  interventions,  l'approbation  du précédent  procès-verbal a  été reportée  au
prochain CDAS, avec les corrections apportées.

Ce CDAS a été l'occasion de faire la connaissance de Mme MOUROT Lisa, nouvelle assistante de
la délégation depuis le 1er septembre (en remplacement de Mme BRAULT Micheline).

Le Délégué Départemental de l'Action Sociale, regrette, une fois de plus, que de nombreux actifs
inscrits aux visites urbaines, ne prennent pas la peine de prévenir la délégation de leur désistements,
la  mettant en porte à faux vis-à-vis du prestataire et  bloquant ainsi de nouvelles inscriptions (le
nombre de participant étant limité).

Les représentants syndicaux se sont vus proposés huit sorties « actifs » de 1 à 3 jours et 2 journées
« retraités » (une dans Lyon et l'autre à l'extérieur) avant validation des marchés. Lors du précédent
CDAS, à la demande de nombreux agents, FO a proposé l'organisation d'une sortie au Puy de Fou.
Le projet présenté ce jour par la délégation a été accepté malgré l'opposition d'un syndicat.

Les services sociaux ont proposé l'organisation d'une conférence, au premier semestre 2017, avec le
Dr Revol sur le thème « Tout va toujours + vite ». N'oubliez sa prochaine conférence « Le parcours
scolaire.. réussites et échecs » du 24 novembre à la CAE.

Pour 2018, l'administration lance un projet de mise en place d'un arbre de Noël interministériel. Une
annonce  qui  s'inscrit  dans  le  cadre  d'une  réduction des  moyens  et  plus  largement  d'une
« interministérialité » à marche forcée qui ne touche pas que l'action sociale.

Attention :  Pour information, la délégation ne fera pas de permanence de fin d'année (Kadéos) à
Tarare et Villeurbanne.

En prévisions des travaux des gares de Perrache et  de la Part  Dieu,  la délégation envisage de
conserver comme unique point relais pour les colonies, le site d'Eurexpo, qui a fait ses preuves
depuis deux ans (site sécurisé, satisfaction des parents, meilleure organisation, etc...).

En  cas  de  difficultés  personnelles,  professionnelles,  financières,  n'hésitez  pas  à  contacter  les
Assistantes Sociales qui sont à votre disposition.

Sur demande de nombreux agents voici le lien direct du dernier numéro des échos du Rhône :
Echo du Rhône (DDAS) septembre 2016

Les représentants FO Finances : Florence PERRAUDIN (ERR) et Olivier FLACHAT (CPS).


